## Se Agudiza la Crisis Bancaria en Argentina; su Deuda, Insostenible

## Al Borde del Colapso 10 Bancos

- \* Positivo, el Proceso de Depuración: De Hoz
- ★ Se Liquidará Gradualmente al Grupo Sasetru
- \* El Gobierno Provocó la Especulación, Dicen

or OSCAR J. SERRAT

noviembre (AP),-Arreciaban hoy las criticas contra e¹ ministro de Economía, José A Martinez de Hoz. por la delicada situación im-perante en el mercado fi-nanciero, en el cual se ha registrado desde marzo, el cierre de seis bancos siete compañías financieras cua-tro cajas de crédito y una empresa de ahorro y préstamo,

En la vispera, el Banco Central dispuso la liquida-ción del Banco Sidesa, que operaba desde hace 11 meses. Se convirtió en banco luego de haber sido varios años una empresa financiera v a fines de agosto ocupaba el trigésimo tercer Jugar por sus depositos en-tre los bancos de plaza. Fuentes financieras indicaron que sus deudas incobrables ascendieron a unos 150 millones de dólares. De acuerdo a las disposiciones vigentes, las carteras "mo-nosas e incobrables" no pueden exceder el 30 por ciento del patrimonio de cada entidad. En lo que respecta a Sidesa, dijeron, estas excedían 70 por cien

Fuentes responsables indicaron que por lo menos otros diez bancos se encuentran en muy difícil situa-ción por causas similares a las de Sidesa. Varios de ellos se hallan comprometic'os po la virtual falencia del noderoso grupo empresarial Sasetru cuyas deudas superan los 1,000 millodes de dólares. El gobierno través de la banca oficial. realiza esfuerzos por evi-tar la quiebra de Sasetru, rocurando en cambio la liquidación gradual de las empresas que lo integran De no conseguirlo, podría sobre venir un quebranto general de grandes proporciones, ya que entre los bancos damnificados figuran algunos de los más impor

El ministro Martinez de Hoz dijo que el cierre de

Sidesa se debió a que sus urrectivos "...hicieron un BUENOS AIRES, 20 de manejo inconveniente y hasta podríamos decir irresponsable, que debe ser san cionado en esa forma"

Añadió que, en última instancia, se trata de un proreso de depuración que re sulta positivo "porque en todo proceso de ajuste siempre hay el paso por un ta-miz de las cosas buenas que emergen y de las cosas maas que quedan, y estamos recisamente en un momento de tamizado de la economía"

El Estado garantiza los depósitos en las entidades financieras en ciento por ciento hasta 100 millones de pesos por persona (unos 50.000 dólares) y en 90 por

SIGUE EN LA PAGINA, SEIS

## Se Agudiza la Crisis Bancaria en Argentina: su Deuda Insostenible

Sique de la pagina cuatro

ciento en lo que supera esa suma

## **INDISCRIMINADO** CRECIMIENTO

Pero hay quienes señalan que el gobierno alentó el indiscriminado crecimiento del mercado financiero, en el cual el número de bancos pasó en un año de 110 a 211. El diario La Prensa dice hoy que han quedado de manifiesto "la falencia

del gobierno en su elemental cometido de vigilancia sobre los mecanismos del crédito, que permitió, en el mejor de los casos, su manejo por gente no idó-nea ni capacitada para tan complejo menester y en el peor, que está a la vista, la proliferación de aventureros con guante blanco que se abusaron de él para su desmedido lucro personal". El ex ministro de Econo-

mia, Alvaro Alsogaray, afirmó ayer que "se está en vispera de otra crisis financiera similar a la ocurrida el 28 de marzo con la caida del Banco de Intercambio Regional (BIR), que puso en evidencia el comienzo de una situación inesta-ble".

El BIR, que era el principai banco privado, provocó a caida de otros bancos.